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Áries 21/03 a 20/04
A chegada do seu regente no seu signo au-
menta a disposição, mas também a impulsi-
vidade, então vale estar atento, ariano. Apro-
veite para se organizar melhor, inclusive 
pensando no seu bem-estar. Vale começar um 
exercício novo ou retomar uma atividade.
Touro 21/04 a 20/05
Respire fundo e procure manter a ansiedade 
sob controle, taurino. Faça uma reflexão so-
bre os relacionamentos que você tem na vida 
que precisam de algum ajuste ou talvez até 
uma finalização. É momento de encarar al-
guns medos e inseguranças e confiar em si 
mesmo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Procure estar perto das pessoas que são im-
portantes para você, que são seus verdadei-
ros amigos, geminiano. Isso ajuda a diminuir 
a tensão e a deixar os dias mais leves. Pro-
cure dar limites saudáveis para as demandas 
e se comprometer somente com o possível.
Câncer 21/06 a 21/07
São dias para repensar os seus valores e co-
nexões e desapegar do que já não está te fa-
zendo bem, canceriano. Seja dentro ou fora 
de você, é preciso se livrar do que não contri-
bui. Pode ser uma boa hora de exercitar me-
lhor a sua independência e individualidade.
Leão 22/07 a 22/08
Cuidado com o excesso de controle que pode 
te deixar muito autoritário e rígido, leonino. 
Pode ser interessante colocar para fora o que 
te angustia, seja desabafando com alguém de 
confiança, seja se dedicando a alguma ativi-
dade física que exercita o corpo e a mente.
Virgem 23/08 a 22/09
É uma semana que começa boa para os en-
contros e para a troca de informações, virgi-
niano, inclusive para se dedicar a algum es-
tudo. Procure ter mais atenção e organização 
com os seus recursos financeiros, evitando 
dar vazão a impulsos de momento.
Libra 23/09 a 22/10
É uma semana para ir com calma e evitar se 
envolver em polêmicas, libriano. Tente man-
ter a calma e a elegância mesmo em face de 
algumas provocações. Procure focar em si 
mesmo, nos seus dons e talentos e procure 
desenvolvê-los através da prática e do estu-
do.
Escorpião 23/10 a 21/11
Seus dois regentes fazem movimentos impor-
tantes essa semana, escorpiano, te deixando 
com as emoções mais remexidas. Muita coi-
sa pode ser revista e é importante não tomar 
atitudes no calor do momento. Dê um tempo 
para se dedicar ao que te traz contentamento.
Sagitário 22/11 a 21/12
Prefira grupos menores e busque evitar locais 
ou pessoas que te deixem desconfortável de 
alguma forma, sagitariano. Silenciar um pou-
co o ruído externo pode ajudar a se conectar 
com o seu potencial e a sua intuição. Preste 
atenção aos sinais e sincronicidades da vida.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana que pede mais ponderação e 
habilidade de lidar com extremos, capricor-
niano. Procure se manter flexível e aberto ao 
diálogo, especialmente na vida profissional, 
evitando jogos de poder. Busque apoio nas 
suas relações mais íntimas.
Aquário 21/01 a 19/02
As relações em família podem estar mais ins-
táveis durante essa semana, aquariano, exi-
gindo de você mais calma, equilíbrio e empa-
tia. Na vida profissional os encontros tendem 
a ser bastante produtivos e esclarecedores, 
então aproveite para marcar reuniões.
Peixes 20/02 a 20/03
Com um céu tão movimentado, muita coi-
sa dentro de você pode estar em circulação 
também, pisciano. É uma semana para tirar 
o pé do acelerador e fazer tudo com mais 
serenidade, buscando se conectar com o seu 
íntimo. Com o passar dos dias a confiança 
retorna.

Com o apoio da Prefeitura de 
Conchal, vereadores Pedrin, 

Rogério Piru, Marquinho Gato Bill 
e Robinho insistem e conseguem 
caiaques para o Lago Municipal
A Ong deverá cobrar em média R$ 12 por pessoa

Em outubro do ano passado, com o 
aval do prefeito Vando Magnusson 

(PP), deu-se início às conversas entre os 
vereadores Pedrin (PSDB), Rogério Piru 
(AGIR), Marquinho Gato Bill (PSD) e Ro-
binho (PP) juntamente com a Ong concha-
lense “Sentinelas do Rio” para a instala-
ção dos caiaques no Lago Municipal para 
iniciar um trabalho turístico no município 
trazendo lazer à população local, aprovei-
tando o momento para realizar também a 
conscientização ambiental contra a falta de 
informação sobre a provável falta de recur-
sos naturais que provocarão o caos, como 
exemplo a escassez da água potável.
Na verdade, a proposta era a instalação de 
pedalinhos, inclusive com a liberação de 
verba impositiva por parte dos vereado-
res citados, porém, fracassou porque não 
apareceu empresa para vender e, por isso, 
desistiram da ideia. “Através de muita in-
sistência, conseguimos a opção dos caia-

ques através da Ong Sentinelas do Rio. 
Empresas da cidade apoiaram o projeto e 
também colaboraram na compra dos co-
letes, custo esse que ficou em torno de R$ 
2 mil”, explicou o vereador Pedrin sobre a 

reformulação do projeto.
Os caiaques começarão as atividades ama-
nhã (04) e, segundo Pedrin, custará em mé-
dia R$ 12 o passeio.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Domingo tem Torneio Show de Bola do 
Trabalhador em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Esportes 

e Lazer, deu o pontapé inicial para a or-
ganização do Torneio Show de Bola do 
Trabalhador, em comemoração ao Dia do 
Trabalhador. O evento acontecerá no do-
mingo, dia 05 de maio, com início às 7h45.
O Torneio Show de Bola do Trabalhador 
também faz parte do calendário de co-
memorações dos 33 anos de Engenheiro 
Coelho e trará novidades para a criança-
da, como brinquedos infláveis, pipoca e 
algodão doce na rua paralela ao campo do 
Jardim Brasil.
Venha prestigiar e torcer por sua equipe 
do coração! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Na manhã de sexta-feira (26) foi reali-
zado evento no Palácio dos Bandei-

rantes, na Capital Paulista, que teve como 
objetivo anunciar mais de 43 mil novas 
moradias habitacionais em 231 municípios 
do estado de São Paulo. Através do empe-
nho e trabalho da prefeita Claudia Botelho, 
com intermédio do deputado estadual Jor-
ge Caruso e deputado federal Baleia Rossi 
junto ao governador do estado, Tarcísio de 
Freitas, Estiva Gerbi foi contemplada com 
50 casas.
“A gente está entregando muita habita-
ção e temos que mostrar essa conta por-
que é algo muito significativo. É o maior 

Estiva Gerbi conquista 50 casas 
populares da CDHU; prefeita Cláudia 

Botelho comemora mais essa conquista

programa habitacional da história de 
São Paulo. Não é só o maior, é muito 
maior porque estamos falando de entre-
gar seis ou sete vezes a média de mora-
dias entregues em outras gestões. Com a 
provisão direta da CDHU e as cartas de 
crédito imobiliário que estão funcionan-
do muito bem, a gente vai baixar o défi-
cit habitacional depois de muito tempo”, 
afirmou Tarcísio.
O evento no Palácio dos Bandeirantes 
reuniu a prefeita Claudia Botelho, os se-
cretários estaduais Marcelo Branco (De-
senvolvimento Urbano e Habitação), Gil-
berto Kassab (Governo e Relações Ins-

titucionais) e Guilherme Afif Domingos 
(Projetos Estratégicos), o presidente da 
Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo (Alesp), André do Prado, diretores 
da Companhia de Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano (CDHU), deputados, 
prefeitos, vereadores e outras autoridades 
estaduais e municipais.
“Cem por cento das demandas vêm das 
prefeituras. Nós fizemos um amplo le-
vantamento do déficit habitacional de 
São Paulo, que está em torno de 956 mil 
unidades, e um mapeamento com outros 
parâmetros para definir com quanto cada 
prefeitura seria atendida neste primeiro 

momento. Mas serão feitos outros lança-
mentos e convênios com os municípios”, 
explicou o secretário Marcelo Branco.
“É uma honra ser prefeita de Estiva 
Gerbi, ser parceira dos deputados Jor-
ge Caruso e Baleia Rossi, de ser recebi-
da e contemplada com os pedidos feitos 
ao governador do Estado, Tarcísio de 
Freitas, e mais, saber que a nossa que-
rida Estiva é uma cidade abençoada por 
Deus. Estou muito feliz de receber essa 
maravilhosa notícia sobre a liberação 
dessas 50 casas populares. É só agrade-
cer”, falou feliz da vida Cláudia Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Durante a Sessão Ordinária da Câma-
ra Municipal de Engenheiro Coelho, 

acontecida segunda-feira (29), usou a 
tribuna o funcionário do Raio-X do mu-
nicípio e também diretor Institucional 
do Sindicato dos Servidores Públicos de 
Engenheiro Coelho, Marcelo Lazzetti Re-
becchi, para reclamar de seu salário, afir-
mando que é muito baixo.
O servidor público aproveitou o momento 
de reivindicação salarial para denunciar 
as péssimas condições de trabalho em 
que vive, além de afirmar que os pacien-
tes também sofrem com a situação, dando 
bastante ênfase nas afirmações. 
“Nós estamos trabalhando com umas 
condições de trabalho super precárias. 
Além de ser precária para a gente que 
trabalha lá, é muito mais precário para 
o paciente. Quem precisou aí de um 
Raio-X nos últimos 5, 6 anos ou 7 anos, 
vai concordar com o que eu estou dizen-
do. Os pacientes tem que se deslocarem 
lá do pronto socorro para um prédio 
no quarteirão de cima, seja de baixo de 
chuva, de baixo de poeira, de baixo de 
sol quente, às vezes deitado numa maca, 
numa condição ali que é muito peculiar 
de quem está doente; que é sendo car-
regado pelos outros, sendo socorrido 
pelos outros, e não tem muito como se 
defender e como sair daquela situação 
de chuva na cara, de sol na cara. Então 
a radiologia está vivendo uma situação 
precária, trabalhando numa sala míni-
ma, no tamanho de um banheiro, acho 
que o banheiro da maioria das casas de 
vocês é maior que a sala do Raio-X. Por 
isso que pedi a atenção de vocês verea-
dores para se conscientizarem. Vocês 
têm família, um dia vocês podem preci-
sar. Eu já atendi chefe do executivo na 
sala de Raio-X, eu já atendi irmão de 
prefeito; eu já atendi filho de vereador 
e já atendi vereador. Atendo com maior 
gosto. Faço o que eu posso, mas assim, a 

Funcionário do Raio-X usa tribuna da Câmara
para reclamar das péssimas condições desde

7 anos atrás; prefeito Dr. Zeedivaldo afirma que 
novo ambiente já foi reformado e nova máquina

digital vai começar a funcionar
condição que eu tenho é muito pouca”, 
explicou e denunciou Marcelo.
O Jornal Polêmica entrou em contato com 
o prefeito Dr. Zeedivaldo Miranda (PSD) 
mostrando a fala do servidor e, indig-
nado, o prefeito afirmou o seguinte: “O 
Raio-X que funcionava antes, quando 
entrei no governo, era alugado. Era 
um equipamento da Dra. Cristiane, 
que a gente usava em comodato. Hoje, 
o Raio-X que funciona, é o da prefei-
tura, que arrumei, reformei e coloquei 
lá. E a sala de Raio-X está sendo refor-
mada, já está toda baritada, e vamos 
colocar lá um equipamento digital. Já 
estamos nos preparando para isso. Já 
estou fazendo a cotação e vamos colo-
car lá um Raio-X digital e todo o sis-
tema vai ficar digital também. É bom 
lembrar que esse problema na cidade, 
com o Raio-X, tem 30 anos, e as coisas 
a gente não consegue arrumar do dia 
para a noite. Mesmo porque, por con-
ta das novas normas para a adequação 
do local para funcionamento, fez com 
que esse processo demorasse um pouco 
mais”.
O Prefeito também destacou outras situa-
ções: “Ah, outra coisa, quando assumi a 
sala de Raio-X era um depósito de cama 
velha, cadeiras velhas e material velho. 
Agora estamos fazendo a reforma e va-
mos colocar uma máquina nova lá”.
“E sem falar que comprei um Raio-X 
portátil, que em situações de emergên-
cia ou situações de Raio-X de pequeno 
porte, ele faz. Nunca houve aqui um 
equipamento portátil, e nós temos aqui 
um portátil”, finalizou.
Na verdade, a intenção do Servidor era 
reclamar seu salário, e ele nem estava na 
pauta de uso da tribuna, ele aproveitou a 
fala do presidente do sindicato, Manoel 
Martins Pereira, o conhecido Manoelzi-
nho, e falou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... As eleições municipais se 
tornaram uma competição entre Bolso-
naro, com o PL, e Lula, com o PT... Os 
dois partidos estão investindo barbari-
dade em suas bases nos municípios para 
mostrar quem tem mais força política, e 
com isso quem está feliz da vida são os 
pré-candidatos a vereador e a prefeito... 
De uma certa forma essa disputa tem 
lógica, porque aquele que fizer o maior 
número de representantes será o “man-
dachuva” da política nacional, e isso 
refletirá nas eleições para presidente 
em 2026... Esse povo não é bobo não, 
tudo pelo Poder...

* * *
PT de Conchal lança ou não candida-
to a prefeito? – Segundo a presidente 
do PT em Conchal, professora Jaqueline 
Ferrari, provavelmente o PT não lançará 
candidato a prefeito por iniciativa dela, 
porque ela está pensando no gasto des-
necessário do dinheiro público, vendo 
que não tem chance contra os “leões”, 
mas confirmou que a chapa para verea-
dores está pronta... O nome da Profes-
sora chegou a ser cogitado como candi-
data a prefeita pelo presidente Lula e o 
ministro Padilha, porém, ela achou mais 
viável arriscar eleger um ou dois vere-
adores, para depois pensar na cadeira 
mais cobiçada da cidade... Acho que a 
Jaqueline está certa, primeiro conquis-
tar o inédito, a vaga de vereador, depois 
sim brigar pela majoritária, mesmo 
porque essa é a lógica da vida, de bai-
xo para cima...

* * *
Vices de Rogério e Junior ainda são 
fantasmas – É a primeira vez na histó-
ria política de Conchal que uma cam-
panha majoritária tem os perfis pareci-
dos... Além dos marqueteiros de ambos 
gostarem de vídeos institucionais, o que 
acho muito meloso e tenho certeza que 
não agrada o eleitor conchalense, os 
dois ainda não escolheram seus respec-
tivos vices... Já cheguei a pensar que 
Rogério e Junior são parceiros, como já 
aconteceu no passado, e estão manipu-
lando o eleitor, além de seus adeptos, é 
claro... É tudo muito parecido, as gafes, 
os vídeos, a transparência, a forma de 
fazer política e até a forma de andar... 
Sei não, acho que nesse mato tem “coe-
lho”... Até as intenções são iguais, veja: 
Ambos brigaram pelo Marquinho Gato 

Bill e Toninho Locatelli, também briga-
ram pelo PL, e pelos mesmos vereadores 
arrastados pelo laço durante duelo entre 
eles... Meu, é tudo muito parecido... 
Sei não, tudo muito sinistro...

* * *
Fuinha agora é conchalense – Durante 
a semana conversei por telefone com o 
ex-candidato a deputado, Robson Cala-
bianqui Junior, o popular Fuinha, e me 
confirmou que está morando em Con-
chal... Isso é bom, porque o jovem é 
influente politicamente e isso só trará 
benefícios para o município... Ele re-
clamou bastante da forma que foi recep-
cionado na cidade, e expliquei a ele que 
cidade pequena é assim mesmo, o bicho 
pega, mas depois que se acostumar com 
a cultura local, ele será mais um irmão 
conchalense... Seja bem vindo Fuinha, e 
com certeza você agregará positivamen-
te à política local... Mas comece a se 
acostumar, aqui a política é quente...

* * *
Engenheiro Coelho em época de explo-
ração política – A cidade está parecen-
do um território de exploração de pedras 
preciosas, cada vez chegando mais gen-
te para participar da luta e os mais fracos 
se agregando aos mais fortes... De início 
tudo parecia fácil, todos ficaram de olho 
na possibilidade de ganhar o poder, e a 
cadeira mais cobiçada da cidade parecia 
uma rifa a custo de merreca... Depois as 
dificuldades intelectuais e financeiras 
apertaram o cerco e os mais fracos co-
meçaram a correr da raia... No momen-
to, a possibilidade de não alcançar o ob-
jetivo está fazendo composições, porém, 
tem abusado que está se lançando bem 
no meio da turbulência... Eu acho que 
tudo foi muito precipitado...

* * *
Engenheiro Coelho em uma linha so-
frida – Os problemas do município são 
iguais aos de qualquer outra cidade, a di-
ferença é a forma que os opositores en-
xergam e propagam isso... Enquanto em 
outra cidade falta dipirona na farmácia 
municipal e os contribuintes não infla-
mam a situação, por questões pra lá de 
compreensivas, porque num passado não 
tão longe assim isso não existia (dipiro-
na de graça), já em Engenheiro Coelho 
isso é propagado como fosse um crime 
de 1º grau... Enquanto em outras cida-
des a merenda escolar não é questionada 
pela sua qualidade, onde a preocupação 
é se tem merenda, já em Engenheiro Co-
elho, hoje, isso, a falta de qualidade, é 
considerada um delito que carrega vários 
nomes, como corrupção, incompetência 

e até irresponsabilidade... Enquanto em 
outras cidades o sistema de saúde é uma 
merda, com péssimo atendimento, falta 
de remédios e tal, lá em Engenheiro isso 
é criticado como fosse a pior cidade do 
Brasil... Agora o pior, Artur Nogueira é 
uma cidade ferrada, sendo que seus pro-
blemas em todos os âmbitos são maiores 
do que de Engenheiro Coelho, e algumas 
pessoas em grupos de WhatsApp falam 
que a cidade deveria seguir o exemplo 
da Artur... Kkkkkkkkkk, tem que rir, 
santo de casa não faz milagres... Toda 
essa forma política desenfreada e acu-
sadora promovida pela oposição, teve o 
lado positivo... Por conta dessa vontade 
incontrolada da oposição de querer o po-
der a qualquer preço, o que fez inflamar 
as redes sociais, fez que a atual adminis-
tração ser a recordista em conquistas de 
recursos, e hoje a cidade tem canteiros 
de obras pra todo canto... É lógico que 
essas conquistas não são apenas do exe-
cutivo, os vereadores também contribu-
íram, e bastante, e somando tudo isso, o 
município é um dos que mais conquista-
ram recursos dos governos estadual e fe-
deral na região... É muito louca essa vi-
são que criaram da cidade, que é a pior, 
que sua qualidade de vida é horrível e 
tal, porque se você não tomar cuidado e 
olhar para o passado, ou ver a situação 
real das cidades vizinhas, vai achar que 
essas críticas têm fundamento... É tudo 
puro marketing, só isso... Muito lou-
co, pura psicologia...

* * *
Valdir da Estufa é provável pré-can-
didato a prefeito – Os boatos da políti-
ca coelhense indicam que o ex-secretá-
rio de Agricultura, Valdir da Estufa, seja 
pré-candidato a prefeito... O assunto 
surgiu porque integrantes do PP nacio-
nal comentaram durante uma reunião em 
Campinas que o partido quer candidato 
majoritário em Engenheiro Coelho caso 
não seja indicado para vice de alguma 
chapa... O prefeito Dr. Zeedivaldo tem 
duas opções: ou o Valdir vem de vice em 
sua chapa ou ele abre mão da candida-
tura e o Ex-Secretário vem como candi-
dato a prefeito pelo PP com seu apoio... 
O negócio não está mole não, se ficar o 
bicho come e se correr o bicho pega... 
E tem mais novidades para a próxima 
edição... Fica de olho...

* * *
Bomba à vista em Engenheiro – Os 
caras acostumaram a comer filé mignon 
porque o antigo chefe tratava eles como 
fossem “Os Caras”, isso dia e noite, ro-
lou muita grana, usando como slogan o 

título: “O mundo é dos espertos”... O 
novo chefe cortou 80% das regalias e 
os “abutres” começaram a correr atrás 
até de pé de frango... Por conta de tanta 
“fome”, mexeram no vespeiro errado e 
agora a inflamação vai tomar conta dos 
órgãos, podendo se infeccionar e acabar 
de vez com tudo aquilo que foi “con-
quistado” até agora... É como diz o di-
tado: “O crime não compensa”... “Um 
dia da caça e outro do caçador”... Boa 
sorte... 

 * * *
Estiva Gerbi no mano a mano – Na 
quarta-feira (01) foi realizada uma son-
dagem em Estiva Gerbi, e o resultado 
foi surpreendente, os principais pré-
-candidatos estão no mano a mano, e a 
eleição está longe de ser decidida, e com 
certeza o vencedor vai ganhar com a di-
ferença de menos de 100 votos... Agora 
o destaque foi para a administração da 
prefeita Cláudia Botelho, que tem 92% 
da aprovação dos estivenses, algo inédi-
to para um prefeito que está terminando 
seu 2º mandato... Se Cláudia Botelho 
pudesse sair para a reeleição com certe-
za seria reeleita disparada... A gente só 
tem que parabenizar a Prefeita, ago-
ra os pré-candidatos a prefeito estão 
enrolados, a briga é boa...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os falsos estrategis-
tas de campanha política: A política 
local é igual cultura indígena, cada tribo 
com suas manias, e o sucesso de uma 
tática usada em determinado municí-
pio não dá resultado em outra cidade, e 
assim por diante... As propostas eleito-
rais municipais dependem da cultura de 
cada povo para ter resultado positivo, e 
alguém que não tem intimidade com a 
sociedade local, não consegue evoluir 
qualquer trabalho de campanha, e pior, 
pode colocar em risco uma campanha 
que tinha tudo para ser vitoriosa... Se 
você não é profissional e não conhece 
a cidade, não se mete, porque isso é 
coisa para quem entende do assunto... 
Kkkkkkkk... Mas para a sua sorte, o 
Inferno é igual Coração de Mãe, é 
frio, super desconfortável, bastante 
apertado, falta de tudo, porém, sem-
pre cabe mais um; então seja bem-vin-
do ao INFERNO, e que Deus tenha 
piedade de todos nós... Fuiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Moradores do Cidade Universitária vão à 
Sessão da Câmara de Vereadores protestar 

pela falta de água no bairro

Indignados com a falta de água no 
Bairro Cidade Universitária, problema 

esse que vem há algum tempo atormen-
tando a vida da comunidade local, alguns 
moradores marcaram presença na sessão 
ordinária de segunda-feira (29) para pro-
testarem contra a caótica situação.
A vereadora Flávia Guimarães comprou 
a briga dos moradores do bairro e já faz 

tempo que vem tentando solucionar o 
que não tem solução, inclusive até criou 
um grupo de WhatsApp para receber re-
clamações, porém, o tiro saiu pela cula-
tra e a situação está insuportável, e a so-
lução está longe de acontecer.
O Jornal Polêmica fez uma série de re-
portagens em três edições relatando os 
problemas sobre o tratamento de esgo-

to e coleta, tratamento e distribuição de 
água em Engenheiro Coelho, e na pri-
meira reportagem da série, o assunto foi 
exclusivo sobre o Bairro Cidade Univer-
sitária, e todos esses problemas foram 
abordados e também suas prováveis so-
luções.
Para quem quer ter acesso a reportagem 
completa sobre o assunto no Bairro Ci-

dade Universitária é só entrar no site jor-
nalpolemica.com.br e procurar a Edição 
Nº 937, de 22 de março passado. Inclu-
sive a matéria foi capa do jornal e vem 
explicando em detalhes todas as situa-
ções e suas prováveis soluções. E pelo 
jeito está longe de resolver o problema.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedro-
so 
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Vereador Marlon Pereira 
homenageia Pastor da Igreja 
Assembleia de Deus Fabrício 

Castilho com Moção de 
Congratulações e Louvor

Entrou em votação na primeira ses-
são ordinária da Câmara Municipal 

de Engenheiro Coelho do mês de abril, 
acontecida na segunda-feira, dia 08, Mo-
ção de Congratulações e Louvor protoco-
lada pelo vereador Marlon Pereira (PSD) 
em homenagem ao pastor da Igreja As-
sembleia de Deus Fabrício Castilho. A 
Moção foi aprovada por unanimidade. 
Veja:
Conforme disposições do artigo 218, 
parágrafo 2º e inciso IV, do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, apresento 
ao Plenário a presente MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES E LOUVOR ao 
Pastor Fabrício Altrão Castilho em ho-
menagem aos relevantes serviços pres-
tados frente a Comunidade Evangélica 
de Engenheiro Coelho.
Considerando que o Pastor Fabrício 
é um homem exemplar e dedicado à 
obra de Deus;
Considerando o belo trabalho realiza-
do pelo homenageado frente aos inte-
resses da população coelhense;
Considerando a dedicação de anos em 
favor da propagação da mensagem 
transformadora;
Considerando a importância da fé e da 
crença no convívio social;
Considerando o respeito e admiração 

que toda população coelhense carrega 
pelo homenageado.
A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho, em nome do Vereador Mar-
lon Aparecido Pereira, tem a honra de 
cumprimentar e parabenizar o Pastor 
FABRÍCIO ALTRÃO CASTILHO pe-
los relevantes serviços prestados junto 
à população coelhense, em especial à 
comunidade evangélica.
A homenagem foi entregue ao Pastor na 
última sessão (29). 
Na oportunidade, Marlon falou ao Polê-
mica sobre a importância da homenagem: 
“Quero agradecer a todos os vereadores 
que votaram a favor da moção, muito 
obrigado! O pastor Fabrício é um ho-
mem de Deus, ele prega a verdade e a 
fé, mudando definitivamente a ideia de 
quem poderia fazer algo contrário ou 
inesperado. Eu sou a prova disso, meus 
pensamentos mudaram depois que co-
mecei a frequentar a igreja, e isso me 
mostrou o quanto o trabalho dele é im-
portante. Com certeza ele faz de tudo a 
favor de nossa comunidade, e não só a 
nossa igreja, todas as igrejas fazem esse 
fantástico trabalho. Ainda bem que exis-
tem pessoas como o pastor Fabrício, que 
se preocupam com a gente”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereadora Flávia 
Guimarães concede Título 

de Cidadã Coelhense 
à Voluntária Gislaine 

Cristina do Desbravadores

Durante a sessão ordinária acontecida 
segunda-feira passada (29), na Câ-

mara Municipal de Engenheiro Coelho, 
foi entregue à voluntária do Desbra-
vadores Gislaine Cristina o Título de 
Cidadã Coelhense, concedido pela ve-
readora Flávia Guimarães e aprovado por 
todos os vereadores. O projeto já tinha 
sido votado na sessão do dia 11 de mar-
ço passado. A homenageada tem 12 anos 
a frente da instituição entre diretora asso-
ciada e diretora geral. 
Veja abaixo o documento aprovado:
Façamos saber que a Câmara Munici-
pal de Engenheiro Coelho APROVOU 
o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º - Fica concedido o título de CI-
DADÃ COELHENSE à voluntária 
GISLAINE CRISTINA FOGUEL CO-
ELHO ZERO, pelo reconhecimento 
aos relevantes serviços prestados junto 
às crianças e adolescentes do nosso Mu-
nicípio.
Art. 2º - A outorga do Título de Cidadã 
Coelhense será conferida ao homenage-
ado em data a ser previamente agenda-
da pela Câmara Municipal.
Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor 
na data de sua publicação.
Art. 4º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
inicia programa de manutenção 

em escolas municipais

Para marcar o início do Programa de 
Manutenção nas Escolas Munici-

pais, o Departamento de Compras e Licita-
ções redobrou seus esforços, agilizando os 
procedimentos para que o Prefeito Dr. Ze-
edivaldo pudesse autorizar a execução dos 
serviços. Assim, com o firme propósito de 
zelar pelo ambiente educacional, a Prefei-
tura de Engenheiro Coelho deu o pontapé 
inicial em uma série de ações voltadas para 
garantir a qualidade das instalações onde 
nossos estudantes aprendem e crescem.
Nesta terça-feira, dia 30, sob a coordena-
ção das Secretarias de Educação, Infraes-
trutura, Planejamento, Obras e Serviços, 
iniciaram-se as atividades de manutenção 
e reparo, começando pela Escola Odécio 
Forner. A iniciativa reafirma o compro-
misso da administração municipal com a 
educação, direcionando recursos e energia 

para assegurar um ambiente seguro e aco-
lhedor para toda a comunidade escolar.
As intervenções abrangem uma variedade 
de aspectos, desde reparos estruturais até 
aprimoramentos na infraestrutura elétrica e 
hidráulica, além de serviços de pintura. A 
expectativa é que as obras sejam concluí-
das dentro do prazo estabelecido, garantin-
do que nossos alunos possam usufruir de 
um espaço propício ao ensino e à aprendi-
zagem.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho reitera 
seu firme compromisso com a educação, 
destacando a importância de investimen-
tos constantes na melhoria das condições 
das escolas municipais, sempre visando ao 
bem-estar e ao desenvolvimento integral 
dos estudantes.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Palestra sobre saúde 
mental e trabalho 

acontece em Conchal

No dia 19 de abril foi realizada uma 
palestra no Centro Cultural “Vere-

ador Alfredo Guilherme Madeira Cam-
pos” com o tema “Saúde Mental e Tra-
balho”, direcionada aos profissionais que 
atuam na Educação Infantil, Ensino Fun-
damental, Transporte Escolar e Cozinha 
Piloto do município.
A palestra foi ministrada pelos psicólogos 
e neuropsicólogos clínicos, Miche Justino 

dos Santos e Nayara Pereira Silva e teve 
como objetivo repensar sobre comporta-
mentos e atitudes em relação aos contex-
tos pessoal, social e profissional. Afinal, 
é necessário estar bem consigo mesmo e 
com os outros e saber lidar com as boas 
emoções e também com aquelas desagra-
dáveis, mas que fazem parte da vida.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Cultura na Nove9 leva 
arte e entretenimento 

aos conchalenses

Sucesso define o Cultura na Nove9 
durante a tarde do último domingo, 

28, na Praça 9 de Abril. Com o tema 
“Especial Dia do Circo”, a atividade 
cultural atraiu um grande público com 
atrações especiais e de emocionar.
Por lá passaram a Fanfarra dos Amigos 
de Mogi Mirim, Academia CT Ativa, 
Grupo de Dança Style, Palhaços Tico e 

Ticó, The Kings Dance, Carlos Hip Hop 
Conchal, Centro de Convivência “Irma 
Torres de Macedo”, Instituição ICA de 
Mogi Mirim, Palhacinha Alegria, Cir-
Conchal e Criart Dance. 
Parabéns ao Departamento Municipal 
de Cultura pela organização.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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Prefeitura de Estiva Gerbi inaugura 
Casa da Juventude no Jardim Uirapuru

A Prefeitura de Estiva Gerbi realizou 
na manhã do último domingo, dia 

28 a inauguração da Casa da Juventu-
de “Marta Cristina Dias Fernandes”, 
construída no Jardim Uirapuru. O prédio 
inaugurado na Rua Darci Pereira Pinheiro, 
nº 70, é o novo espaço de atividades para o 
público infanto-juvenil do município.
A obra, iniciada no começo de 2023, teve 
investimento de quase R$ 1 milhão - des-
se montante, R$ 790 mil provenientes do 
Estado e o restante com recursos próprios 
municipais. O local conta com uma área 
construída de 304m², com salão para as 
estações de trabalho, área de convívio, re-
cepção, banheiros, cozinha, salas de reu-
nião e apoio, além de área externa.
“Temos a felicidade de termos sido con-
templados com esse importante obra e 
agradeço aos deputados Jorge Caru-
so e Baleia Rossi que nos deram mais 
uma vez as mãos para que esse projeto 

se tornasse realidade em nossa cidade. 
Agradeço também ao nosso governa-
dor Tarcísio que mais uma vez atendeu 
nosso pedido. Que este espaço possa 
transformar a vida de muitos jovens, que 
muitas políticas públicas destinadas aos 
adolescentes e jovens, ainda possam ser 
implementadas em Estiva Gerbi, princi-
palmente agora que temos este espaço. 
Vamos estabelecer grandes parcerias 
como a do CAMP que agora terá uma 
sede própria no município para que re-
sultem em ações de incentivo à quali-
ficação, empreendedorismo, busca de 
oportunidades de emprego e renda e in-
serção dos jovens no mercado de traba-
lho. Que Deus possa abençoar esta Casa 
da Juventude que tem, a partir de hoje, 
uma grande missão”, enfatizou a prefeita 
Cláudia Botelho.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi
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Presidente Adevanil 
Moreira agradece deputado 

federal Baleia Rossi pelo 
respeito a Câmara de 

Vereadores de Estiva Gerbi

O vereador e presidente da Câmara 
Municipal de Estiva Gerbi, Adevanil 

Moreira (SD), gravou um vídeo e espa-
lhou pelas redes sociais da cidade agra-
decendo o deputado federal Baleia Rossi 
(MDB) sobre o respeitoso comentário do 
parlamentar sobre a Câmara de Vereado-
res do município na ocasião da divulga-
ção da liberação das 50 casas populares.
“Olá população de Estiva Gerbi, aqui é 
o Adevanil Moreira, falando direto do 
gabinete do deputado federal Baleia 
Rossi. Quero agradecer o deputado pelo 
reconhecimento que ele falou no vídeo 
dele sobre a Câmara Municipal falan-
do das 50 casas. Queremos que você, 

Baleia, arrume mais 150, 200 ou 500 
casas, porque nosso povo precisa de 
casas. E você realmente é um deputa-
do que atua no nosso município, então 
quero te agradecer profundamente pelo 
carinho e o respeito que você tem com a 
Câmara Municipal e o reconhecimento 
que tem com a gente. Muito obrigado, 
e conte sempre com a gente, porque es-
tamos aqui para trabalhar, porque to-
dos os projetos que vierem do governo 
para o município a favor da população 
e tiverem que passar pela Câmara se-
rão aprovados”, disse no vídeo Adevanil 
Moreira.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedro-

Vereador Rogério Piru protocola 
requerimento solicitando 

cuidados de bom uso no antigo 
prédio que abrigava a ‘EMEF 

Giácomo Corte’

Vereador Rogério Piru (Agir) Protoco-
lou na última sessão de câmara re-

querimento referente ao imóvel abando-
nado onde era a “EMEF Giácomo Corte”, 
no Parque Industrial, pois o prédio está 
em estado de abandono.
“Hoje ao passarmos pelo antigo prédio 
da escola de ensino fundamental, que um 
dia foi um Centro de Aprendizado, somos 
confrontados com um cenário desolador”, 
contou Piru.
“Eu estudei a primeira série do Ensino 
Fundamental lá. Tenho lindas memórias 
daquela escola aconchegante e cheia de 
vida”, relatou.
“Ver aquele prédio abandonado e dete-
riorado é muito triste, poderia ser utiliza-
do como um serviço de convivência para 

criança, adolescente ou idosos, ou mes-
mo outro serviço que voltasse a servir 
nossa população, pois é uma área gran-
de e bem localizada. Vou me empenhar 
em clamar junto à prefeitura que preste 
mais atenção no local”, concluiu.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru


